



**Mi Universidad**

---

Ever López Rivera

Ensayo

1er parcial

Interculturalidad y salud I

Universidad del sureste campus capitán Licenciatura en Medicina Humana

1er cuatrimestre

La interculturalidad en salud es un derivado de la antropología que está más edificado en la medicina su significado ha ido cambiando en el ámbito de la salud poco a poco Mientras que ha llegado a ser una consideración esencial en la práctica de la oficina y en la formulación de política de salud su término tiene raíces y ahora se aplica específicamente a la medicina y las funciones de las clínicas en la ética laboral y en el diálogo horizontal Que plantea cuestiones sobre la identificación de la cultura tanto del profesional de la salud como del paciente en lo largo el tiempo la medicina han integrado conceptos de disciplinas para mejorar la comprensión de la salud y la encerrada mientras que la física la química y tecnología molecular se ha incorporado de manera más directa Y es científica la autoridad en esa naturaleza la interculturalidad exacta presenta una complejidad que va más allá de los conceptos científicos sino que se enfoca más a lo tradicional y a los conceptos éticos y filosóficos al pensamiento de la persona el pensamiento del paciente Es diferente aboga la patología que afecta a las personas o a las personas que se ven afectadas por esa patología no tenemos que recetar solo por la enfermedad ya que la enfermedad actúa diferente ante diferentes cuerpos puede que los sistemas inmunológicos una persona sean más fuertes que otros Y esto se ve más en la clase baja que son más resistentes a exponerse a un ambiente no tan controlado y que las personas de clase alta o de un nivel económico aunque esto no tiene que ser freno para la intercontinuidad en la salud sino como un apoyo y un punto de vista alternativo para poder desarrollar en la mejor comunicación médico paciente Pero la necesidad de competencias culturales en la profesión es diferente que las profesiones de la salud aborda diversas culturas no solo se limita a aspectos científicos sino que también incluye opciones religiosas ideológicas sintomáticas y otras percepciones La interculturalidad en la salud es una moda pasajera sino un aspecto para el desarrollo futuro de la medicina en una sociedad que está conformada por las diferentes culturas estas redefiniciones sociales en el cómo se comportan las personas y esto afecta también en el área política de que algunas personas se ven beneficiadas o se rehusar a los servicios y apoyos gubernamentales.

Ya que propone un enfoque innovador para abordar la interculturalidad en el ámbito educativo particularmente en el contexto mexicano es diferente hablar de una ciudad urbana a una comunidad los accesos a servicios son inherentes no entra desigualdad que el método de transporte Va a ser diferente el método de descubrimiento va a ser diferente algunas personas se ven limitadas por estos procesos que no se abordan a profundidad por eso la interculturalidad es como una propuesta política que engloba y celebra las interacciones intercambios sean deseables o no Para dividir o distinguir entre comunidad y comunal es la comunidad serán los hábitos que se practican entre la gente que lo conforma en el origen y en el modelo de los aspectos cotidianos que requieren cada día Porque por lo tanto cuando se habla de interculturalidad.

Gracias a la contribución de la antropología la antropología proporciona herramientas para atender las culturas involucradas en la atención médica esto es un derivado de la interculturalidad ya que en la salud implica un diálogo entre diferentes sistemas médicos y cultura esto puede ser desafiante debido a las diferencias entre creencias y prácticas de la salud sin embargo es importante crear estrategias que faciliten la comunidad Ocasión y el entendimiento entre médicos y pacientes de diversas culturas

La importancia de la interculturalidad en la salud es el reconocimiento de la diversidad en salud busca respetar y comprender pero no dejarse dominar por las diversas culturas de los pacientes esto es crucial porque debido a la alta inmigración En el país la diversidad cultural es notable a una gran expansión en el personal que atiende a las personas

En los conceptos también entra la cultura en la salud ya que se denominan médicos a aquellos curanderos que ven la enfermedad ligada al alma por ejemplo los chamanes que en su pensamiento o en su cultura dicta que la enfermedad es debido a un mal desconocido no tangible Que solo puede ser aliviado por medio de rituales oraciones olimpias basados en la religión que ellos practican esto es correcto para la cultura de esas personas pero si se ve desde un punto de vista científico no está relacionado por eso se necesita la negociación.

se refiere a incorporar la cultura del paciente en el cuidado médico que esto no solo se trata de respetar la ética del trabajo sino también la valoración de diversas biología culturas y socialidades en la atención médica Que también es un derivado de la antropología que ayuda al entendimiento como las diferentes culturas perciben la salud el punto de vista en el que midan a la enfermedad al enfermo este conocimiento es crucial para el desarrollo de un enfoque intercultural en salud que se considera tanto la cultura como la diversidad en los sistemas médicos por ende se ha implementado La interculturalidad de la salud como una materia para la formación del médico general

Proponer un enfoque innovador para abordar la interculturalidad en el ámbito educativo, particularmente en el contexto mexicano, requiere reconocer que hablar de una civilización urbana es diferente a hablar de una comunidad. Los accesos a servicios son inherentes y la desigualdad en los métodos de transporte y descubrimiento puede limitar a algunas personas. La interculturalidad se presenta como una propuesta política que engloba y celebra las interacciones y los intercambios, sean estos deseables o no. Para distinguir entre comunidad y comunalidad, se deben considerar los hábitos practicados por las personas que conforman la comunidad y los aspectos cotidianos que requieren atención diaria.

Gracias a la contribución de la antropología, se proporcionan herramientas para atender las culturas involucradas en la atención médica. La interculturalidad implica un diálogo entre diferentes sistemas médicos y culturas, lo que puede ser desafiante debido a las diferencias en creencias y prácticas de salud. Sin embargo, es importante crear estrategias que faciliten la comunicación y el entendimiento entre médicos y pacientes de diversas culturas.

La importancia de la interculturalidad en la salud radica en el reconocimiento de la diversidad. Busca respetar y comprender las diversas culturas de los pacientes sin dejarse dominar por ellas, lo cual es crucial debido a la alta inmigración en el país y la notable diversidad cultural. Esta expansión también afecta al personal que atiende a las personas.

En el ámbito de la salud, también se deben considerar las culturas tradicionales que vinculan la enfermedad con el alma, como los chamanes que creen que la enfermedad es causada por un mal desconocido no tangible, aliviado solo mediante rituales o oraciones basadas en sus prácticas religiosas. Aunque estos enfoques son correctos dentro de su contexto cultural, desde un punto de vista científico no siempre están relacionados, lo que requiere negociación.

Incorporar la cultura del paciente en el cuidado médico no solo se trata de respetar la ética del trabajo, sino también de valorar diversas biología, culturas y sociedades en la atención médica. La antropología ayuda a entender cómo las diferentes culturas perciben la salud y cómo abordan la enfermedad. Este conocimiento es crucial para desarrollar un enfoque intercultural en salud que considere tanto la cultura como la diversidad en los sistemas médicos. Por ende, se ha implementado la interculturalidad en la salud como una materia fundamental en la formación de los médicos.

#### Referencias Bibliográficas

- Oswaldo Salaverry (2010) Interculturalidad en salud. La novena frontera de medicina Rev-Peru Exp salud pública
- Gunther Dietz (2011) Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno hacia una gramática de la diversidad CRIM/UNAM
- Ana M Alarcón M, Aijo Vidal H, Jaime Neria Rosas (2003) salud interculturalidad; Elementos para la construcción de sus bases conceptuales-Rev Med Chile 2003; 131:1061-1065